

## Charla en Irun en torno a la resocialización de los presos

Escrito por Administrator

Sábado, 15 de Abril de 2023 22:40 -

---

Noticia publicada en Diairo Noticias de Gipuzkoa, el sábado día 15 de Abril de 2023

### **Charla en Irun en torno a la resocialización de los presos Organizada por Korapilatuz y la Pastoral Penitenciaria, tendrá lugar el miércoles a las 19.00**

A.M.S.

15-04-23 | 03:55

Korapilatuz, el espacio abierto de entidades y profesionales de la Intervención Social de la comarca del Bidasoa, y la Pastoral Penitenciaria han organizado para el próximo miércoles, 19 de abril, a las 19.00 horas en el Espacio Palmera Montero, la charla La resocialización de las personas presas: reto para la sociedad. En la conferencia intervendrán Andikona Uriarte, profesora de Derecho en la Universidad de Deusto y directora de Hurkoa, y Martin Iriberry, capellán de la Cárcel de Donostia y director de Alboan.

Desde la organización indican que la motivación para la realización de esta charla es “la preocupación de ambas asociaciones sociales por el aumento del ingreso de personas privadas de libertad en las cárceles y su futura acogida a estas personas por parte de la sociedad”. Por este motivo, invitan a acercarse a la misma a aquellas personas “con sensibilidad social”.